



**SOCIÉTÉ DE PARENTS DE L'ÉCOLE
MICHAËLLE JEAN**

RÉUNION EXTRAORDINAIRE

PROCÈS VERBAL – 21 juin 2017

1. OUVERTURE DE LA REUNION

Présences: Chantal Londji Dang, Isabelle Gagnon, Lowe Anta, Sylvie Dassylva, Souleiman Bouraleh, Christophe Nayet, Veronique Wilson

1. REVUE DES STATUTS ET RÈGLEMENTS

1.1 Statuts et Règlements/ Bylaws

Nous avons soumis nos nouveaux statut et règlements à Alberta Registry qui nous ont demandés de faire quelque ajustements. Ces ajustements sont dans les sections suivantes:

- Section 3 - Cette section ne doit pas être inclus dans nos statuts et règlements mais doivent être gardés séparément
- Section 4 est donc devenue Section 3
- Section 3.3 a été modifiée pour inclure le rôle du conseil d'administration
- Section 3.5 a été ajoutée pour documenter la rémunération

Isabelle Gagnon propose que les Statuts et règlement actuels de la Société des parents de l'école Michaëlle-Jean soient annulés et remplacés avec les Statuts et règlements de la Société des parents de l'école Michaëlle-Jean en annexe. Appuyé par Christophe Nayet et accepté à l'unanimité.

Translation to English:

We have submitted our new bylaws to Alberta Registry who has requested a few modifications. These modifications are in the following sections:

- *Section 3 has been removed. The objectives are to be kept separate from the bylaws*
- *Section 4 is now section 3*
- *Section 3.3 has been modified to include the role of the Board of Directors*
- *Section 3.5 has been added related to Remuneration of the Directors*

Isabelle Gagnon motions to repeal the current Bylaws of the Société des parents de l'école Michaëlle-Jean and replace them with the attached Bylaws of the Société des parents de l'école Michaëlle-Jean. Christophe Nayet seconds. The proposition is unanimously accepted.

2. AJOURNEMENT

Proposé par Isabelle Gagnon, appuyé par Christophe Nayet. Fin de la réunion : 20:53